

# La matanza de **Guijuelo** rinde homenaje a los industriales mayores de 75 años

● Será durante el pregón inaugural, que tendrá lugar mañana a las 20:30 horas

**TEL**  
Guijuelo—El Ayuntamiento de Guijuelo ha sumado un nuevo homenaje a los previstos este fin de semana con motivo de la inauguración de la trigésimo octava edición de la matanza típica con un reconocimiento a los industriales mayores de 75 años.

Según ha publicado el Ayuntamiento en sus redes sociales, se han contabilizado hasta 39 industriales que superan esa edad y que han sido convocados a la inauguración de mañana para sumarse al homenaje que se realizará con motivo del reconocimiento al Gremio Chacinerero de Guijuelo, que cumple cien años de historia. Los industriales están invitados al pregón de mañana por la noche, que tendrá lugar a las ocho y media en los salones del Pernil. Media hora antes se inaugurará la exposición que prepara el Ayuntamiento en el hall de la Casa Consistorial sobre los cien años de historia del Gre-



Imagen del carro que luce ya en el hall del Ayuntamiento. TEL

mio. Además de la invitación a los industriales, el Consistorio ha hecho otro llamamiento a aquellas empresas chacineras con más de cien años de historia para que participen el sábado en los actos de la jornada institucional de la matanza en la plaza de Castilla y León, que comenzará, como es habitual, a las doce del mediodía. Allí se celebrará un nuevo acto en homenaje al Gremio y se descubrirá una placa en recuerdo de esta conmemoración.

La concejala de Turismo, Sandra Méndez, avanzó algunos nombres de los que participarán a lo largo del mes de febrero en la matanza tradicional, entre los que figuran los periodistas Esther Vaquero y Ángel Expósito, además del joven novillero Marco Pérez. A lo largo de los próximos días podrán conocerse nuevos nombres de los matanceros. Ayer se avanzó que el pregonero de la matanza será el periodista Luis Falcón.



La renovación de la imagen de la plaza Pintor Milcendeau. EÑE

## La plaza Milcendeau de **Ledesma** estrenará nueva imagen en marzo

● Pasará de tener suelo de tierra a granito y pavimento de cantos rodados

**Ledesma**—Una de las plazas más céntricas de la villa ledesmina estrenará, a lo largo del mes de marzo, su nueva imagen. Se trata de la plaza Pintor Milcendeau, en homenaje al artista francés amigo de Unamuno que pasó largas temporadas en el municipio.

Este espacio público, que está muy cerca de la Plaza Mayor y la parroquia, tenía hasta ahora el suelo de tierra y se utilizaba nor-

malmente como aparcamiento.

El inicio de las obras, que están a cargo de los alumnos de la AFE que se desarrolla en la localidad y cuenta con el apoyo de la Consejería de Presidencia de la Junta, con una aportación económica de 34.000 euros, renovará totalmente su aspecto con materiales como el granito y los cantos rodados, que conformarán su nueva imagen. El perímetro de la plaza se está realizando con anchas losas de granito mientras que el interior estará diseñado con cuadrados de cantos de piedra. Además, en la zona exterior contará con una zona ajardinada y dos tramos escaleras. EÑE



El alcalde de Cabrerizos, Claudio del Río, junto a un operario visitando la obra de la calle Nueva. EÑE

## Una inversión de 49.000 € para el nuevo acerado de la calle Nueva de **Cabrerizos**

**Cabrerizos**—El Ayuntamiento de Cabrerizos continúa con la mejora de diferentes zonas del casco urbano del municipio. En esta ocasión destinará 48.323 euros para la realización de un nuevo acerado y canalización de las redes de electricidad y telecomunicaciones en la calle Nue-

va, una obra que se prolongará durante todo el mes de febrero.

La vía contará con aparcamientos al margen izquierdo entre los que también habrá un espacio para vehículos de personas con movilidad reducida. Con la ampliación de las aceras se disminuye el carril a 3,50, una

medida tomada para reducir la velocidad de los vehículos, ya que existían quejas de los vecinos sobre la seguridad vial en esa zona, ya que muchos coches se incorporaban a gran velocidad desde la calle La Cuesta.

Por otro lado, el Ayuntamiento llevará próximamente a cabo también el acerado del inicio de la calle Teso del Castillo entre los números dos y cuatro. Esta intervención contará con un presupuesto de 11.676 euros y se unirá definitivamente a la acera ya mejorada hasta el cruce con la calle Los Arroyos. EÑE



El programa se desarrolla en el Edificio Sociocultural. EÑE

## **Santa Marta** ofrece servicio gratuito de peluquería para los mayores de 65 años

**Santa Marta**—El Ayuntamiento de Santa Marta, en colaboración con el Centro de Formación Profesional Hernández Vera, pone en marcha una nueva edición del programa 'Peines por sonrisas', un servicio de peluquería y manicura gratuito para los mayores de 65 años de la localidad.

“Esta iniciativa es una de las más completas que ponemos a disposición de los mayores. Por un lado, los alumnos ponen en

práctica todo lo que han aprendido y, por otro, los mayores acceden a un servicio gratuito durante el que además, están acompañados por otros usuarios”, explicó la edil de Mayores, Mari Cruz Gacho. En este primer trimestre, el servicio se prestará de 12:00 a 14:00 horas los días 19 de febrero, 4 y 18 de marzo. Para apuntarse es necesario ponerse en contacto en el Edificio Sociocultural. EÑE